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1 １１番 １．町政全般と教育の連携について 町　 長

中村　末子 ①近年の教育環境の在り方についてどのようなお考えを町長、教育長は 教 育 長

　お持ちでしょうか。

②それを踏まえての環境整備はどうなっているのか。

③食育の考え方についてはどうでしょうか。町長、教育長共にお答え願い

　たい。

④生き心地のいい場所とはどのような所とお考えか。これも教育長、町長

　共にお答え願いたい。

⑤どの様な教育環境を作りたいとお考えでしょうか。これも教育長、町長

　共にお答え願いたい。

⑥給食費については町長はどの様にお考えでしょうか。

２．農業支援対策についての考え方 町　 長

①コロナ中、後の農業経営実態はどうなっているのか。 農業委員会長

②環境を考えた農業政策についてはどの様に考えているのか。

③耕作放棄地が生じないための施策はあるのか。

④遊水対策のための施策としての考え方はどうか。

⑤農地保全のための施策はあるのか。

⑥水利に関して、町全体を網羅して整備はなされているのか。

2 ２番 １．農業資材価格高騰に対する農業者への支援について 町　 長

永友　良和 ①上昇前との比較について。

②上昇の比較対象はいつからか。

③化学肥料低減の把握について。

④支援の対象期間は。

⑤申請の手続きの手順について。

⑥支給開始時期は。

⑦県の緊急支援事業（農家の被覆資材購入補助）について。

２．人口減少と少子化問題について 町　 長

①現在の本町の人口は（１０年前と比較）。

②本町の年齢別人口は。

③本町の２０才～３９才までの男女の人口は。

④県全体の出生率と本町の出生率は。

⑤本町の年間の新生児の数は。

⑥本町としての目標数は。

⑦現在の子育て支援としての取り組みは。

⑧今後の新たな取り組みは。
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3 ６番 １．新型コロナウイルス感染症対策の取り組みについて 町　 長

青木　善明 ①町長、教育長は新型コロナウイルス感染症第７波流行の影響をどの 教 育 長

　ように認識しているか。　　

②新型コロナウイルス感染症ワクチン接種体制と進捗状況について。

③新型コロナウイルス禍による、子どもたちを取り巻く環境の変化と

　その対策について。　　

 (１）学力向上に影響は。

 (２）子供のケア対策は万全か。

④新型コロナウイルス禍による、高齢者等世帯を取り巻く環境の変化

　とその対策について。　　

 (１）独居高齢者、生活困窮世帯に影響は。

 (２）高齢者等のケア対策は万全か。

⑤秋冬に警戒される次の流行を想定した体制の考えは。

⑥新型コロナウイルス禍に直面する町民の経済的負担軽減に取り組む

　考えは。

4 １４番 １．コロナ禍において飲食業等の経済支援について 町　長

杉尾　浩一 ①町においてコロナ感染症状況を伺う。

②国、県、町の支援実績を伺う。

③経済支援後の納税の変化を伺う。

④コロナ関連廃業店舗の実数の把握を伺う。

⑤県の行動制限について、飲食関連各団体から要請が出ているが、町とし

　ての見解を伺う。

⑥町として国、県に働きかけるか伺う。

⑦新規開業、店舗拡大等の支援策、補助策を伺う。

⑧町独自の新規支援補助の検討はあるか伺う。

⑨町人口減少状況における関係人口の流入の核となるべき飲食業に対する

　期待と支援の考えを伺う。

⑩飲食業は町の産業であることの町長の見解を伺う。

5 １２番 １．新型コロナウイルスの現状について 町　長

春成　勇 ①第７波では、町内感染者が多くなっているが、町としての対応は

　どうしているのか伺う。

　②ワクチン接種の現状と今後について伺う。

③町では感染者及び濃厚接触者が相談をするところはあるのか伺う。

④コロナ禍によるふるさと納税について伺う。

２．人口減少対策について 町　長

①空き家の現状について伺う。 農業委員会長

②空き地及び耕作放棄地の管理について伺う。

③町内の移住定住の現状について伺う。

３．上水道について 町　長

①上水道の水道施設の現状について伺う。

②給水管及び配水管の現状について伺う。

４．農産物のサツマイモの基腐病について 町　長

①サツマイモの基腐病の感染拡大防止対策について伺う。
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6 １５番 １．施政方針について 町　長

後藤　正弘 ①１０項目の達成すべき目標について伺う。

 (１）短期・中期・長期と分けておられるが、現在の進捗度を伺う。

２．ヤンバルトサカヤスデまん延防止について 町　長

①ヤンバルトサカヤスデに関する研究について伺う。

 (１）経緯・共同研究概要・各関係機関の役割。

 (２）忌避剤とは・目標について伺う。

３．町営住宅火災後について 町 長

①設計までは、議会承認は得られているが、現在の状況と今後の対策を

　伺う。

４．ごみ問題について 町　長

①家庭用ごみは、現在高鍋町でどのくらいの量が出ているのか伺う。

②不法投棄は、現在もあるのか伺う。

③ごみを減らす対策をどのように考えているのか伺う。

５．交通問題について 町　長

①最近、本町でも、他町でも交通死亡事故が多いが警察や関係機関との

　連携はどうなっているのか伺う。

６．国県への要望について 町　長

①要望書は重要で、切実な問題を国県へ要望しているが、喫緊の問題点は

　どのようなものか伺う。

7 １番 １．高鍋町企業立地奨励条例の内容とその運用について 町　長

田中　義基 ①企業誘致推進ための施策は、この条例を基本と位置付けて継続して

　いくのか。

②どのようなビジョンのもと、企業誘致を推進していくのか。

③条例の奨励制度の内容は、そのビジョン実現のための材料として、

　適合したものと判断できるか。

④業態変更しない飲食店小売業者等への奨励措置についても一考

　すべきでは。

⑤条例の改正等を進めていくべきではないか。

２．これまでの質問案件のその後の進展について 町　長

①（H31.3.19）改正水道法について。

（１）水道施設更新と広域連携の検討経緯は。

②（R2.3.19）下水道事業の広域化・共同化計画について。

 (１）企業会計への転換推進は。

 (２）３町での広域化・共同化の検討は。

③（R2.6.9）わかば保育園の子育て支援センター併設について。

（１）センタ―併設の具体的検討は。

④（R3.6.7）消防指令業務共同運用化について。

 (１）共同運用センター設置の検討要旨資料等の内容とその扱いは。

 (２）現在までの協議の経過は。
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